

Vélizy-Villacoublay, le 18 juin 2025

La ville de Vélizy-Villacoublay s'associe à l'opération nationale « #JeLisSansal »



La Ville de Vélizy-Villacoublay se mobilise aux côtés de nombreuses communes françaises pour soutenir l'écrivain franco-algérien Boualem Sansal, emprisonné à Alger depuis novembre dernier. À l'initiative du maire de Cannes, David Lisnard, et du comité de soutien à l'auteur, l'opération nationale « Je lis Boualem Sansal » se tiendra les 20 et 21 juin 2025.

Dans ce cadre, la médiathèque de Vélizy proposera une **sélection d'ouvrages de Boualem Sansal** à la lecture et au prêt, ainsi que des enregistrements audios de ses textes, afin de permettre à chacun de découvrir ou redécouvrir l'œuvre de cet écrivain majeur de la littérature contemporaine.

Cette mobilisation culturelle, littéraire et civique a pour objectif majeur d'affirmer une conviction forte : **la liberté d'expression n'est pas une évidence, c'est un combat. Un combat quotidien, exigeant, d'autant plus urgent quand un écrivain est incarcéré et réduit au silence pour avoir simplement écrit.**

Cette initiative vise à faire entendre « la voix et les mots » de Boualem Sansal à travers tout le pays, et à maintenir la mobilisation pour obtenir sa libération. À Vélizy-Villacoublay comme ailleurs, il s'agit d'un acte de solidarité, mais aussi d'un hommage à la liberté d'expression et à la puissance de la littérature.

La Ville invite chaleureusement ses habitants à participer à cette opération en venant découvrir les œuvres de Boualem Sansal à la médiathèque, et à relayer ce message de soutien.